



El juego podrá ser descargado de forma gratuita para OS X y Windows a partir de dicho mes. En mayo hay una primera beta para más de 100 colegios del mundo.

Microsoft anunció que Minecraft: Education Edition se lanzará de forma oficial en junio. Ese mes, el popular juego de construcción con bloques estará disponible en su versión “early access”, al igual que el juego original durante su primera etapa.

La idea de este software es que los educadores tengan una nueva herramienta para enseñar que los chicos ya conocen y manejan. Luego, los profesores deberán darle una devolución a Microsoft sobre su experiencia en el mundo Minecraft.

{jcomments on}